
　地域の方々に愛され続けてきた円野保育園が３月で
休園となりました。
　３月２２日には、６０年の歴史の中で延べ１，
２１１名の園児を送り出した園舎において休園式が行
われ、在園児のほか地域の方々や卒園者も参加して思
い出を振り返りました。

思い出がいっぱい・・・。

　３月１５日に、男性ボランティア
の会の皆さんにより市立病院の植木
の剪定が行われました。
　当日は、病院ボランティアの方も
加わり、樹木がきれいに整備されま
した。これからの新緑の季節が楽し
みですね。

環境美化ボランティア

　３月２８日に韮崎市交通安全協会のみなさま
から、４月から小学校へ入学される新入生のた
めに、交通安全の願いが込められた傘が寄贈さ
れました。　

交通安全協会から新入生たちへ

「元気な韮崎をみんなでつくりたい！」
　そんな想いから始まった「まちなか市民会議」。４
月３日には、駅前にあるカフェで市民会議初となる交
流会が開催されました。
　当日は約３０名の皆さんが参加し、町づくりのアイ
デアなどについて語り合いました。

元気な韮崎をみんなでつくろう！
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　４月２日、祖母石に地元自治会や老人クラブの皆さ
んの手によって２本の桜の苗が植樹されました。
　これは、国の指定天然記念物で樹齢２，０００年の
山高の神代桜の桜の実から大切に育てられた苗です。
　開花までには、５年ほどかかりますが、成長すれば、
国道２０号線からも良く見えることでしょう。

　４月４日、市内小学校で入学式が行われました。
　当日は満開の桜と青空が新入生を祝福しているよう
で、元気な笑顔に包まれていました。
　たくさんの友達をつくって元気いっぱい学校生活を
送ってくださいね！

ぴかぴかの１年生！

２０００年後の笑顔のために、花は咲く……。

　４月５日、県下最大級のイベントである信玄公祭り甲州軍団出陣式
が行われました。
　韮崎市からは、大将に市議会議長の清水一氏、副将にちぼりアンナ
㈱の取締役工場長の神戸広明氏、武者にちぼりアンナ㈱の皆さんが扮
した「甘利備前守虎泰隊」が参加しました。
　戦国時代を彷彿させる勇敢な姿で、多くの方々を魅了していました。

甘利備前守いざ出陣！

　４月４日、わに塚のサクラのライトアップ点灯式が
行われました。
　２月の大雪の影響で、一部の枝が折れるという被害
にも見舞われましたが、力
強く咲き誇っている姿は訪
れた方の心を打っていま
した。

　また、音楽サークル「メイプル」の皆さんによる、オカリナの演奏も
あり、幻想的な雰囲気に包まれていました。

幻想的な音色に包まれて　～わに塚のサクラ～

韮
崎
中
央
公
園
に

汽
笛
が
鳴
り
響
く
！

こ
ど
も
の
日
は

乗
車
無
料
！

 

実
物
の
10
分
の
１
ス
ケ
ー
ル
の

ミ
ニ
Ｓ
Ｌ
が
、
石
炭
を
焚
い
て

黒
い
煙
を
吐
き
な
が
ら
、
緑
の

林
の
中
に
あ
る
全
長
２
４
２
ｍ

の
線
路
を
力
強
く
走
り
抜
け
ま

す
。
ご
家
族
で
ミ
ニ
Ｓ
Ｌ
に
乗

車
し
て
み
ま
せ
ん
か
？
ぜ
ひ
遊

び
に
来
て
く
だ
さ
い
。

■
運
行
日
時

　

４
月
～
10
月
の
日
曜
日
・
祝
日 

10
時
～
12
時
・
13
時
～
16
時

（
雨
天
時
の
運
休
あ
り
）

■
料
金

　

大
人
・
子
ど
も
共
に
１
回

１
０
０
円
（
３
歳
未
満
は
、

保
護
者
と
同
乗
で
無
料
）

　
「
こ
ど
も
の
日
」
は
全
員
無
料

■
お
問
い
合
わ
せ

　

建
設
課
都
市
計
画
担
当

（
内
線
２
５
０・
２
５
１
）
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